
－1－ 

  

 
 

 

 

 

 
    

2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

４月の聖句 ４月は「YMCA サービス/ ASF」の月です 

「あなたがたは、その賜物を生かして互いに仕
えなさい。」 

(ペトロの手紙一 ４章１０節) 

「今期 YMCA と協働した活動を振り返り、次期に

継続できるクラブの支援をみんなで考えよう。」 

益国隆人 Ｙ・サユース事業主任（広島クラブ） 

４月例会(高槻・茨木両クラブ合同例会)のご案内 

日時：４月１３日(火) １９：００～２０：３０ 

会場：茨木市福祉文化会館 ３０３号室 

(通常とは異なる会場です ご注意ください)  

講師：社会福祉法人つつみ会 たんぽぽ中条学園（幼保連携型認定こども園） 

主幹保育教諭 三角あい 氏 

内容：「認定こども園ってなに？／保育士って実は、何でも屋」 

業界あるあるですが、「保育園で働いています」とお伝えしたはずが、話しているうちにナゼ

か「あなたの幼稚園では○※∑＆％？」と、いつの間にか『幼稚園』に変換されることが多

いです。保育園と幼稚園の違いって？さらに“認定こども園”ってなに！？の疑問を簡単にご

説明します。 

また、園では子どもたちがどんなことをしているのか？と、保育士の仕事をご紹介します。

そして、コロナ禍のいま、園での生活がどのように変化したのかをお伝えいたします。 

会費：無料 

会食は実施いたしません。ご了承ください。 

《３月末データ》単位：円 

３月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ         6,500 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       0 - ＲＢＭ       0 切手    280g ＦＦ          10,400 

出 席 会 員        8 ゲスト・ビジター  0 累計    59,500 Ｙサ・ユース 26,000 現金   17,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出 席 率   7 2 . 7 % メネット       0 ＴＯＦ    13,000 累 計        0          熊本地震 

２０２１年４月発行 第２９巻第１０号（通算 340号） 
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３月度 役員会報告 

☆日程：2020 年 3 月 16 日(火)  19：00～20：00 

☆場所：クリエイトセンター２０１号室 

☆出席者：山﨑、川端、清水、掛谷、野田 

１．3 月例会の反省 

出席者 会員 ８名 ゲスト ０名 合計 ８名 

ニコニコ ８，０００円 

反省 2 か月間例会・役員会が開催できず、一

部役員会のような議題になったが、参加

メンバーから一人ずつ元気なコメントを

もらえた。 

２．会計報告 

例会中止による会場費返還・西日本区区費支払。 

献金について協議した結果、下記の金額で献金する

ことに決定。 

YES 6,500 円 

Y サ・ユース 26,000 円 

TOF 13,000 円 

BF 17,000 円 

FF 10,400 円 

３．４月例会について 

日時：４月 1３日（火） 19：00～20：30 

会場：福祉文化会館 ３０３号室 

内容：茨木・高槻合同例会 

講師：たんぽぽ学園 主幹保育教諭 三角 あい 様 

担当 司会：蒲田、聖句：浜野、寸評：石井、各停：塚 

４．５月例会について 

日時：５月 11 日（火） １９時～ 

会場：クリエイトセンター ２０２号室 

内容：茨木の魅力発見サポーター 向井義雄 様 

担当 司会：長田、聖句：藤井、寸評：浜野、各停：山﨑 

５．６月例会について 

日時：６月８日（火） １９時～ 

会場：福祉文化会館 ３０３号室 

内容：加藤寅尾ワイズを偲ぶ会 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：野田、各停：石井 

６．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

  ＊ 関西ワイズビジネス交流会 役員会 3/23 

  ＊ 西日本区フォーラム 3/27(土) 

掛谷・清水・野田 出席 

  ＊ ワイズカップ 3/28(日) 閉会式 12：00 

  ＊ 関西ワイズビジネス交流会 

助成金・融資セミナー 5/1 14：00～ 

梅田スカイビル 

＊ 西日本区大会 6 月5～６日(申込5/10 まで) 

ロ）ブリテン委員会･･･ ４月１日（木）19：00～ 

場所：かしばら印房 

  以上 

3月例会寸評 
  川端 康彦 

3 月 9 日に開催された茨木ワイズメンズクラブの

3 月例会は、1 月、2 月例会がコロナによる感染者急

増や、緊急事態宣言が発出されたため中止となり、

久々の例会となりました。年度末で忙しい時期であ

ったためか欠席されたかたも多く、ビジター、ゲス

トの出席者はなく、メンバー8 名とやや寂しい例会

となりました。 

 
野田会長の開会点鐘で始まり、聖句朗読のあと、

誕生祝いがありました。例会開催のなかった 1 月 2

月も含め、粕谷メン、石井メン、私のメネットにお

祝いをいただき、みんなで祝福しました。 

 
インフォメーションでは、コロナ禍で暗い話題が

多い中で、粕谷メンが日本 YMCA 同盟より青少年

奉仕賞を受賞され

たうれしいニュー

スがありました。ま

た野田会長から、大

阪 YMCA にリーダ

ー感謝会とワイズ

カップの支援金を贈呈しました。その後担当主事の

浜野メンが、4 月から異動により YMCA 土佐堀保育

園の園長に就任さ

れるということが

報告されました。 

コロナ禍で会食

は中止となり、出

席メンバーで 4 月

例会の講師、大阪茨木ワイズメンズクラブの 30 周

年記念例会、今年度の献金について話し合いが行わ

れました。 
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最後に出席者全員で 3 分間スピーチを行い、コロナ

の中で各自の健康管理等

について話がありました。 

約 1 時間の例会でした

が、出席者全員の皆さん

元気おられることが確認

でき、最後に野田会長の

点鐘により無事例会が終

了しました。               以上 

西日本区フォーラムに参加して 
  野田 将弘 

3 月 27 日土曜日に ZOOM にてオンラインの「西

日本区フォーラム」が開催され、茨木クラブからは

掛谷直前部長、清水 EMC 事業主査と私が、前半の

一部のみですが参加いたしました。 

 
7 月よりアジア太平洋地域会長となる大野勉ワイ

ズが司会をされ、古田裕和理事の開会挨拶の後、各

部部長が事業報告をされました。その後森田恵三ワ

イズ将来特別構想委員長からのお言葉と、竹園憲二

EMC 事業主任のお話を伺いました。 

コロナ禍の中各部が趣向を凝らして事業を行って

いると同時に、西日本区としてメンバー増強への危

機感を強く感じました。次期も会長を務める自分と

して、これからの 1 年 3 か月が有意義なものになる

ようにと、新たな決意を胸の秘めることができまし

た。 

 

根本から考えよう～  塚 理 

昨今、多用されている LINE というアプリケーシ

ョンの問題を発端に、私たちの個人情報がきちんと

管理されているのかどうかが世間を賑わせている。

私はまだ、スマートフォンでない旧来型のフューチ

ャーフォンとタブレット端末を利用しているため、

LINE を利用していない数少ない人間である。 

しかしながら、私はスマートフォンなら LINE を

利用していたかというと、多くの方と少し考え方が

異なり、LINE を利用する考えはなかった。それは、

兼ねてから LINE は今回問題になったように韓国企

業が主体的に関係しており、中国に関連会社もある

ことを知っていた。また、国内において自衛隊幹部

を含め、情報漏えいが許されない組織では LINE の

問題点から利用が制限されていることを知っていた

からである。 

そもそも、デジタル社会で本当に私たちの個人情

報はきちんと守られているのであろうか。十数年来

の付き合いのある元衆議院議員の方が、十数年前に

言われていた言葉が耳に残っている。「この国は、デ

ジタル化をスピードを上げて推進しようとしている

が、目先の利益を追求することだけに政治家も官僚

も国民も目が向きすぎている。そもそもこの国の個

人情報を含めた、様々に守らなければならない情報

を、安全保障上の視点から考えることができていな

い。良く使われているヤフーやグーグルという検索

ツールも情報は全て海外企業に吸い上げられている。

食物やエネルギーと同じだよ。利便性をとるのか、

その裏にある安全保障をセットできちんと考えるの

か。それを考えると日本独自のアプリケーションや

ソフトをきちんと作らないと将来必ずツケがくると

思うよ。」 

まさに、彼の懸念していた通りであった。この考

え方は、今回の LINE の問題だけでなく、コロナ禍

において私たちが突き付けられている、国産性ワク

チン開発問題やコロナ前まで議論されていた医療機

関のベッド数の問題も同じである。効率性なのか危

機管理の視点なのか。様々な問題について根本から

考え直さないといけないことが徐々に明らかになり、

今まさに目の前に突き付けられている。 

 

塚 
山﨑 
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４月例会プログラム 

日時：４月１３日（火） 19：00 ～ 20：30 

場所：茨木市福祉文化会館 ３０３号室  

司会：蒲田君(茨木クラブ)  

 １、開会点鐘      野田会長(茨木クラブ) 

 ２、ワイズソング 清聴 

 ３、会長挨拶      野田会長(茨木クラブ) 

 ４、ゲスト、ビジター紹介 

 ５、聖書朗読       浜野君(茨木クラブ)  

 ６、インフォメーション 

 ７、プログラム 

   「認定こども園ってなに？／保育士って実は、

何でも屋」 

社会福祉法人つつみ会 たんぽぽ中条学園

（幼保連携型認定こども園） 

主幹保育教諭 三角あい 氏 

 ８、誕生日・結婚記念日お祝い 野田会長・西野会長 

 ９、YMCA の歌 清聴 

１０、閉会宣言・点鐘   西野会長(高槻クラブ) 

 

 

 

寸評：石井君、聖句：浜野君 

☆誕 生 日 
  粕谷 和彦 君 ２５日 

浜野 昌保 君 ２６日 
山﨑 憲  君 ３０日 

☆結婚記念日 
石井種男・久仁子ご夫妻 ２９日 

 

５月例会プログラム予定 

日時：５月１１日（火）19 時～ 

会場：クリエイトセンター202 号室 

講師：茨木の魅力発見サポーター 向井義雄 様 

担当 司会：長田、聖句：藤井、寸評：浜野、各停：山﨑 

 

 

 
 

６月例会プログラム予定 

日時：６月８日（火）19 時～ 

会場：茨木市福祉文化会館 ３０３号室 

内容：加藤虎尾ワイズを偲ぶ会 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：野田、各停：石井 

 

 

高槻茨木 YMCAリーダー感謝祭 
野田将弘 

3 月 12 月(金)、高槻現代劇場にて、高槻茨木

YMCA 学生リーダーの卒業感謝祭が再開されま

した。今年はリーダー8 名中 6 名が卒業するとい

う事で、在校生がもてなすのではなく卒業生が自

ら企画するとい

う異例の感謝会

と な っ た 、 と

YMCA ス タ ッ

フの川上様から

伺いました。 

卒業メンバーに別の卒業メンバーがお花を渡

し、手紙を読むという姿は、大変そうだとは思い

ましたが、卒業メンバーにとっては一つの思い出

となったのかもしれません。 

いつも思いますが YMCA 学生リーダーは他の

学生にはない貴重な体験をたくさんされている

と思います。卒業後は教師になられる方が多いの

ですが、教師であっても社会人であっても、今後

の人生を YMCA での経験を糧にして有意義に過

ごしてほしいと思いました。 

これからの人生に幸あれ！ 皆様おめでとう

ございます！ 

 

☆編集後記 

緊急事態宣言が明けて、新型コロナも縮小化と

思いきや、大阪で感染者が急増し「まん延防止等

重点措置」が適用されるとのこと。6 月になると

梅雨で湿度が上がりさすがに停滞すると思って

いるのですが、果たしてどうなるのか…。 まだ

まだ予断は許せません。皆様引き続き、感染防止

に細心のご注意をお願い申し上げます。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更と
なる可能性がございます。ご了承ください。 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約の
ため斉唱はせず、音源による清聴となります。
ご協力よろしくお願いします 

新型コロナウイルスの状況により予定変更と
なる可能性がございます。ご了承ください。 

 


